

# 光好ひろゆき

みつよし

編集発行

光好博幸後援会

発行日

令和6年1月

No.12

## 市政報告

市民参加による  
魅力あるまちづくりで  
摂津市に「光」を!

### 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

平素は、私の議員活動に対しまして、暖かいご支援とご理解を賜り、心より厚く御礼を申し上げます。

去年は、ワールド・ベースボール・クラシックやFIBAバスケットボールワールドカップ等が開催され、日本中が歓喜しました。WBCでは、強豪国のアメリカを下して3大会ぶり3回目の優勝を果たし、バスケットボールでは、見事アジア1位の座に輝き48年ぶりの自力でのパリ五輪の出場権を獲得しました。自身やチームを信じて、最後の最後まで諦めずに立ち向かう姿に、日本中に勇気と感動を与えてくれました。改めて、スポーツの持つ魅力を実感した次第です。

新年早々には能登半島地震が発生し、甚大な被害をもたらしました。犠牲となられた方々にお悔み申し上げますと共に、被災された全ての方々に心よりお見舞い申し上げます。改めて、災害対策の重要性を痛感致しましたが、一日も早いご復興を心よりお祈り申し上げます。

本年は、より一層気を引き締め、また、新たな決意を持って一歩ずつ歩んで参ります。今後とも、変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒、宜しく願い申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



摂津市議会議員

光好ひろゆき

新年あけましておめでとうございます。

平素より、摂津市議会議員光好ひろゆき並びに光好ひろゆき後援会の活動に対しまして、多大なるご支援とご協力を賜りますこと、心より厚く御礼を申し上げます。

去年は、思いの外長引いたコロナ感染症も5類相当へと位置付けられ、私達の生活様式もコロナ以前に戻ったように見えますが、地域の活力は以前に比べますとまだまだ回復途上にあるように思えます。自治会等の地域コミュニティも、年々加入率の低下が進んでおり地域の活力は、格差がますます顕著になっていると思います。

その様な懸念の中、新年早々に能登半島を襲う大型地震の報に接しました。被災された方々の無事と、一日も早い復興を祈念すると共に、改めて災害対策への取り組みの大切さを痛感致しました。

地域コミュニティの新たな枠組み創りは益々必要となります。光好ひろゆき後援会では、常にまちづくりの基本を考え皆様の期待と希望を市民の声として、市民の代表である光好議員と共に市政に届け、将来も住みやすい地域社会の実現に向け活動して参ります。今後とも何卒ご支援ご協力賜りますようお願い申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。



後援会会長

吉田政和